

わだい

身近なできごとや旬の話題を、企画振興課秘書広報担当 ☎ 6550(役場1階・町長懇談室)までお知らせください。

皆さんからの情報をお待ちしています!!



▲現在、関東・東海方面で活躍されている日野商人の商家を写真で分かりやすく紹介されました

心をこめて里山整備

里山「太田山を守る会」

3月20日(祝)、大字村井にある「太田山」で、里山「太田山を守る会」の25名の皆さんが植樹や道の整備などを行われました。

太田山を守る会は、平成18年度に里山リニューアル事業により里山整備を行い、今回その後の維持管理活動の一環として実施されました。

作業の後は、お釜で炊いたごはんや芋なべといった温かい食事で疲れを癒し、美しい里山の自然を満喫しながら、和やかなひとときを過ごされました。

日野商人の歴史を一冊に

「近江日野の歴史」第7巻 発刊記念講演会

3月17日(土)、日野公民館で『近江日野の歴史』第7巻『日野商人編』発刊記念講演会を開催しました。当日は遠方から日野商人の子孫の方々も参加されるなど町内外約130名が参加されました。

編集委員の宇佐美英機さん(滋賀大学経済学部教授)と執筆委員の鈴木敦子さん(大阪大学大学院経済学研究科資料室助手)に講演いただきました。

帳簿を通して、日野商人の商いを解説するなど、日野商人の歴史を分かりやすく紹介いただきました。



▲木々に囲まれた中、火を囲み、食事をほおばる皆さん



▲嘉田知事も開通式に出席いただきました

西桜谷地区の渋滞緩和をめざして

町道野出山本線 バイパスが開通

3月17日(土)、国道307号の通勤・通学時の渋滞緩和、集落内生活道路の安全確保を図ることを目的に、町道野出山本線の一部区間(県道石原八日市線から~~ダイ~~ダイワフク)のバイパス584mが開通しました。

この道路は、平成20年度から事業が始まり、平成22年度から工事に着手し、用地協力をしていた地権者、地区住民の皆さんのご理解とご協力により短期間で整備が完了しました。



まちの



▲スプーンを使って水を吸い上げる実験。各チームで競いました

科学の世界は 不思議がいっぱい

図書館で「科学遊びをしよう！」

にしむらひさ お
3月25日(日)、図書館で、西村寿雄さん(大阪市在住)による「科学遊びをしよう！」が行われ、町内の小学生らが参加されました。

「空気と水であるそぼう」と題して、水が入った水槽の中で、空っぽのカップはどうなるかなど、たくさんの実験を行いました。

また、子どもたちは、磁石を使ったくるくる回る人形を作成し、磁石の不思議さを体感しました。

ともだち100人できるかな

町内各小学校で入学式

4月9日(月)、桜の花が咲き始める中、町内の各小学校で入学式が行われました。

新入生の皆さんは、在校生のお兄さんお姉さんそして保護者の方々に見守られる中、担任の先生から名前を呼ばれると「ハイ！」と元気いっぱいの声で返事をされていました。

これから6年間、たくさんのお友達と楽しい小学校生活を送ってください。

日野町立日野小学校入学式



▲日野小学校では新たに103名のお友達を迎える

眠っていた着物が華麗に変身

ひのきの会(ひの・着物再生プロジェクト)

4月12日(木)、ひのきの会が着物再生プロジェクトのお披露目会を開催されました。ひのきの会は、着物のリメイク作業を身近に感じていただけるようまた、地元の方が気軽に集えるように村井の空き家を拠点として活動されています。

当日は、手作りのおはぎも用意され、町内外からの相次ぐ来客者の皆さんには生まれ変わった作品を見ながら楽しくお話をされました。

ひのきの会は毎月第2・4週の木・金曜日を中心にお活動されています。



▲早くも地元の方の憩いの場となった着物リメイク工房ひのき



▲「着物は眠らせたままが一番もったいない！服や小物として利用することで着物も生き返る」と語ってくださいました